

Kalligr. 16.



Liebe Goldfischer!



Beste Dank zunächst für Ihren Brief! Ich habe
im Artikel mit großer Freude gelesen. Ich habe Fl. -
Endl. vor nicht allz. gestern (am 1. Mai als ich als
20jähriger Doctor nach Wien reiste u. dabei 1 Tag in Graz
blieb), aber er ist mir vor rückwärts Libussintheit
gegen mich gewesen. Und es, obwohl er auch, das ist
so manches nicht, wohl anders ansah, als anders
ausgesteckt. Kein einziger Eindruck zwischen 2 bedeutenden
Orientalisten Tschiller als jenseits Fl. und seinem ^{seinen} Erw.!
Das ich trotzdem nicht umgefragen durfte, das ist
nicht in der methodischen Schule Fl.'s aufgewachsen
bi, sondern die gewaltige Dragon erhaben habe, die
Erw. willig unmethodisch, gewalttümlich abgelehnt
hatte, das muss ich wohl immer annehmen. Erw. hätte
auch meines, wenn er (gar nicht viel weiter), was
bi Fl. und den Erw. gewann wäre. Aber es ist sicher
keiner war, der konnte sich leicht in C. und am
sich angestrichen fühlen, der gewisslich oft nur beharrlich,
aber mit mächtiger Autorität aufstrebende Lehrer
des grünen Reichen nicht vertrug. Erw. war ohne
ein Spur von Humor. Wer ein bisschen Selbstverständlichkeit

hatte, konnte auf die Dauer nicht aufgeholten Fuß mit ihm schließen, und dann, das er auf allen Vierbein Gehirn arbeitete. So gern ich mich mit Lindner und mir als jungen Freunden in ihm bekannte, und die Dauer konnte der ungewöhnliche Retrospektiv und Skeptik in mir den nicht mehr fögen. Er habe, mir sei bekannt gewesen; ich habe natürlich nie fragen. Aber ich wiederhole es, ich habe nie von ihm gehört. In alle Zeiten war Lindner ein Prophet geworden. Dazu sollte P.L.'s Karriere nicht passen!

Dass aber in Paris ~~gut~~, wo P.L. seinen einzigen wirklich lebendigen Kontakt zu Romuald und Wenzel von Rakow war, wiedererstieg und so fortwährt, auf den ich schwer lebte, ~~da er~~ ^{und} nicht mein eigener Herr war) das Krankenhaus & Training stellte, ist bedenklich, kann' denn ich ganz mit Ihnen eberne. Die trüffliche Bezeichnung gibt mir alle Mühe, umgestossen - ja jetzt Meynrich eine totaler Barbier, habe zu eigentlichem in der Sitz ~~zu~~ ^{zu} dem will ich von Ihnen hören. Ich plaudere P.L. der wenig Bedeutende zu sein. Sein Sohn machen wir in Lindner in Auftrag gegeben, aber am Ende ist er gar nicht so jung. Ich habe jetzt eben die "Beacon Ghanta" gekauft: eine nette Röhre, in Schreibmaschinenqualität. (Wie wenig ich in Stande ist, auch Vom zu verstehen, zeigt die Variante, die ich 96 als Übersetzung vorbrachte, es hat

nicht nur gewollt, sondern Voraussetzung war. Ich habe (Für jene ist natürlich nichts zu holen, wird man wohl in der Hölle sterben). Ich habe dann Jürgen ausgebüsst und beschimpft, aber andauernd wurde ich über dem Schreiber. Damals Verständnis für Geduld, ich schaute sie, langsam ich natürlich wollte, ich wurde nicht woll können, mich selbst damit abzugeben. - Hörte sich nur so, dass mir Fleischer erinnert, als ich Sonja's Dienstabteil in Cottb. begonnen habe, schrie. Sie und ich im Kiel-Wochen für einstöckig ausgegangen. —

Die Kaiserslauterer, die mit J. Meynrich zusammen, ~~wurde~~ ^{wollte} allmählich statt sehr gerade zu einem in ihrer Heimat. Ob sie's ~~wollte~~ ^{wollte} in den Frieden und! Da lieben, wenigstens sonst so Norweger sind, merken auf und durchweg einen unerschöpflichen, dunklen culturspindelklichen Endoskop. Früher versteht ich von apoplex. Sehen nicht viel; ~~aber~~ ^{und} mit kleinern und unregelmässigen Dingen habe ich mich wortlos eingehorchen.

Die schlaubekübel des Göttermanns ~~off~~ ^{off} mit Gangil abstellen, dings aufstellig. Das ich Bettler, Apotheker willt your Hand habe, schaue wohl weiter, da liegt in Pelle ganz gießt. Aber leider habe ich auch im Corippus Alt nicht und miss, daher willt, in welche Gegend mir Gangil gehört. Dass ich willt, so begibt sich Corippus auf das ausgebüsst "Africa", willt auf

Mauritanie (der Ort nicht auf المرقى). In dem Falle
ist die Verbindung sehr wahrscheinlich, denn wenn auch
Waffen gewöhnlich weiß östlich ist, so ist, von ^{Tunisien} Algiers der
Ort وَلِي weit entfernt, und es scheint groß, dass die
Arabisierung (wie es wahrscheinlich) in gewissem ^{gekennzeichnet} verhindert hat.
fester Ground in Sprache ... Es kann stark überreinstimmen. Es
ist ja auch oft dieselben Stämme, die nicht aus einem ^{gegen}
~~Land~~ sind. Natürlich mag anderweit Lohn haben, dass
wir die Vokalisation ^{ausdrücken} كُو nicht können.

Nun umgekehrt Ihnen aber ein Geständnis und ich lebe
ganz wahrscheinlich, dass ich Ihnen gescheitert, nicht Ihre
Conditions genügt. Ich denke sicher nicht und
so habe ich es vor 3 oder 4 Tagen ^{so schnell wie möglich} getan. Mein
Gesichtsausdrucke und mir auf Kennen!

De Goye schrieb mir, ob De Boer Unmöglichkeit
im Hause geworden ist. Er ist sehr kein Doktor.

Meine Beziehung zu mir, gewiss, gehen langsam weiter,
so schnell will, werden Sie bis zum Sommer festig. Wenn Sie
wolle Kleingärten machen lassen, wenn Sie sich un-
glücklich fühlen, ich rüttiere das mit kleinen Blätter.

Mit besten Gruss

Haben Sie D. H. Müller?

Hannover nicht angekommen?

Ich hoffe gegen Ihr Untheiliches

Mr. Haughey kommt. Wann kann ich mit
Ihnen

Her

D. Völdke.